



宮下伸悟議員

## 現在休止中の フェイスブック 今後の方針は

観光や定住促進など町のPRに活用していきたい

質問……現在休止中のフェイスブックは、安否確認など防災面での活用ではなく、対外PRを含む情報発信に重点を置くべきと考えるが。

町長……昨年の防災訓練で実験を行った結果、効果については評価されたが、個人情報保護に敏感な町民の方もあり、防災面での活用は携帯電話の一斉発信メールに切り替え、フェイスブックは、町のPRに使っていきたSNSが発達している。

現在、これを利用しない手はない。

に切り替えるたい。

## ■OSサポート終了に伴う行政データ等の安全確保策について

質問……行政用PCに使用しているウインドウズXPのサポート期間が来年4月8日に終了する

ことで、セキュリティー上の危険性が懸念され大な行政データを保全するため、町としての対応は今後どうするのか。

町長……町保有の全PC、全サーバーのOSをウンドウズVistaに切り替える。費用は概算で400万円弱。9月の補正予算で計上する。来年4月までにウンドウズ Vistaまたはウンドウズ7に移行するよう、総務省から通達が出ている。XPだけでなく、Officeやインター

し、信頼回復に努めている。これまでに60人以上の生徒、関係者のカウンセリングを実施した。学校・教委で調査した資料を提供し、あらゆる可能性を視野に調査を依頼している。調査の結果、学校・教委にとって不利な事実が判明しても、人権に配慮しながら、すべて公表する。大きな社会問題になつた大津市の事案と違

加」は、1万5千人を割ることが確実となり、人口減少に歯止めがかからず、周辺の過疎化が進む。



小池博之議員

## 中学生の自殺 町教委の対応は

不利な事実が判明しても、すべて公表する

質問……調査委員会で自殺原因の検証を進めて

いるが、生徒の両親と学校教委の意思疎通が不足では、今後の情報開示と、生徒に対する心のケアの取り組みは。

教育長……5月17日以来、学校・教委は遺族に配慮しながら、専門家による調査委員会を立ち上げた。情報開示は委員会の方針に従う。予断を持つた発言を慎んできた。原因が明確でない現時点では、遺族が不信を抱くのもつとも、家庭を訪問

ることで、自然豊かな田舎の原風景こそが、この町の価値であり、残していくことが大切。集約すれば周辺の過疎化が進む。

町長……自然豊かな田舎の価値であり、残していくことが大切。集約すれば周辺の過疎化が進む。

## ■FMKメガゾーラー事業について

質問……事業の進捗状況などの情報開示について、町長の考えは。また、FMKのホームページが

昨年8月31日以来、まったく更新されていないのはなぜなのか。

町長……ホームペーパーの更新をやってないじやないかという点は、申し訳ない。建設は4月に始まり、11月発電開始という予定に何ら狂いはないが、情報発信はホームページを担当するFMKの社員の交代があつた。この社員がホームページについて真剣にやりだしており、一通りの勉強が終わつたので、6月中に立ち上げる。すでに取締役会が1回開かれ、24年度決算と25年度予算が議決されており、こういった内容を6月中旬にホームページに掲載するべ

くことが大切。集約すればコンパクト・シティ構想は相容れない。

## ■議会の人事と町長の政治姿勢について

質問……今回の議長選にあつたが、事実関係を含め、理事者としての政治姿勢について伺いたい。

町長……(反問)権の行使があり、二元代表制を侵害したつもりはない。リーダーシップを、素案の段階から、議会も特別委員会などに参画するべきであると考えるが。第